

## Bulletin électronique Q & R

Quels conseils donnerais-je aux nouveaux juristes qui pensent joindre l'ABC/Association du Barreau Canadien?

Inscrivez-vous à autant de sections et de conférences qui sont pertinents à votre pratique et à vos intérêts personnels. Si vous voulez aider à apporter des changements, soit dans la loi, soit dans le cadre de la pratique ou dans l'administration de l'ABC, devenez membre bénévole du Conseil de Division, membre d'une section ou d'une conférence générale (au niveau de Division ou nationalement) ou membre bénévole d'un comité permanent. Assistez au CJC. Participez aux activités de la Journée du droit. Profitez des avantages de l'adhésion tels que, l'assurance, REER et des ressources sur le site Web à: [www.ABC.org](http://www.ABC.org). Profitez également d'EnPratique de l'ABC, qui est accessible avec votre numéro d'adhésion à l'ABC. Joignez maintenant, cela vous sera profitable tout au long de votre carrière.

Quel est le plus grand avantage que m'a rapporté mon adhésion à l'ABC?

Ma pratique est devenue plus rentable et a bénéficié des programmes de formation de qualité exceptionnelle. J'ai particulièrement pris plaisir à utiliser les techniques me permettant de participer aux sessions nationales sur internet et aux réunions de la section de Division de mon bureau vu que celui-ci se trouve à une heure de la Municipalité Régionale de Halifax où la plupart des réunions ont lieu. C'est ainsi que j'apprends quels sont les avocats renommés; quand j'ai besoin de référer un client ailleurs. Au niveau personnel, j'ai plutôt profité de l'amitié que j'ai développée avec les juristes canadiens, lesquels je n'aurais jamais rencontrés sans mon adhésion à l'ABC.

Comment mes expériences précédentes à l'ABC au niveau local et national me préparent-elles pour le rôle de Présidente?

Après 28 ans d'adhésion, 16 ans au Conseil de Division et ma participation à une trentaine de réunions du Conseil National, je comprends la culture, le fonctionnement et les initiatives de l'ABC. J'ai collaboré avec d'autres dans la Division et assumé divers rôles nationalement, par conséquent je connais le personnel et les membres à travers le pays. J'ai rencontré des juges et des dirigeants du gouvernement pour discuter des questions qui nous préoccupaient. Je crois que je peux être une ambassadrice efficace et une porte-parole pour l'ABC, ayant travaillé pour faire avancer les objectifs de celle-ci. En tant que Présidente de Division et membre du "National and Law for the Future Fund Boards of Directors", j'ai organisé des conférences et des activités pour la journée du Droit, j'ai également présidé aux débats des Résolutions du Conseil national et été membre du Comité d'équité, membre de la Section générale nationale du Droit des aînés et Directrice générale du Forum des femmes avocates. Enfin, je peux dire que j'ai fait en sorte de motiver les autres à s'impliquer davantage.

Qu'est-ce que je considère des priorités pour l'ABC dans les cinq prochaines années?

Mes trois premières priorités sont adhésion, direction et prises de position. Elles sont entrelacées. L'ABC a besoin d'une grande adhésion au départ pour rester une organisation influente et efficace afin de promouvoir les réformes de lois et l'accès à la justice. Cependant, nous devons être conscients des tendances sociales, tels qu'un accroissement de diversité ethnique, une population vieillissante, des différences de génération en ce qui concerne un bon équilibre entre travail et détente ainsi qu'un manque de professionnels pratiquant dans les communautés rurales et isolées et la façon dont cela impacte sur notre capacité d'attirer et de retenir des membres. Nous devons continuer à fournir des services appropriés et utiles à nos membres et refléter les diversités de la société dans notre direction. Il est également crucial dans ce climat économique actuel que nous demandions avec vigueur des fonds gouvernementaux adéquats pour l'assistance judiciaire.

Pourquoi est-ce que je veux être présidente de l'ABC?

Je suis fière du travail que fait l'ABC dans les divisions, nationalement et à travers le monde. Je crois que l'ABC apporte des changements positifs et je veux faire encore plus pour éléver le profil de l'ABC et des avocats, des avocates et des notaires en général. Il y a sept ans la présidente nationale, Daphne Dumont, dans son dernier discours présidentiel a recommandé ce rôle à chaque membre. Ses paroles m'ont inspirée à devenir plus impliquée au niveau national. Je vois le besoin d'une plus grande diversité dans notre direction pour inspirer d'autres avocats, avocates et notaires à vouloir faire partie de l'ABC et d'assumer les rôles de direction.

